

紙風船



新しい学年でスタートを切りました！

学校周辺の山々の木々も、春の到来を喜んでいるかのように、日毎に生き生きと目に映るようになりました。4月7日、16日間の春休みを終えた子どもたちは元気に登校しました。新しい学年のスタートの日を迎え、進級の喜びを笑顔で表現してくれる子どもがたくさんいました。

職員は、5名が新たに仲間入りし、総勢15名となりました。今年度も、「全職員が全児童の担任」というスタンスで、子どもたち一人一人の成長を全身全霊で支えていきたいと考えています。

保護者の皆様には、今年度も引き続き本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

◆ 新任式・始業式(4月7日)

新任式では、6年生のO.Sさんが、新たにお迎えした5人の先生方に、桧木内小学校のよいところを三つ紹介してくれました。一つ目は、学校全体が美術館になっているところ、二つ目は、なべっこなどの楽しい行事がたくさんあるところ、三つ目として、全校みんなが仲がよいところを挙げてくれました。堂々と歓迎の言葉を述べる姿は、たいへん立派で、とても頼もしく見えました。O.Sさん、ありがとうございました。



続いての始業式では、6年生のS.Sさんが、「進級の喜びとがんばりたいこと」を発表しました。先頭に立ち、全校を引っ張っていけるような6年生になるために、一つ目は勉強、二つ目は縦割り班活動、三つ目は委員会活動を頑張りたいと決意を述べてくれました。しっかりとした口調で話す姿から、最高学年としての責任を果たしていこうとする自覚が強く感じられました。S.Sさん、ありがとうございました。



私は、「健康第一」「チャレンジ」「返事」についての話をしました。特に、「何よりも優先して健康が一番」ということと、みんなも先生方も課題だと思っている「元気な返事」を頑張っていこうと伝えました。また、他校との統合を数年後に控えているので、今のうちに、桧木内地区のいいところ＝「よさ」をたくさん見付けていきましょう、という話もしました。



今年度も、「夢に向かって キラッと！」～よく学び 心豊かに はつらつと～の学校教育目標に向かって、子どもたちを全職員で支えていきます。どうかよろしくお願いいたします。

◆ 新任者の紹介

教 頭 : **H. T** (仙北市立神代小学校より)

桧木内小にお世話になるのは28年ぶり2度目です。当時できたばかりの新しい校舎で子どもたちと過ごしたことが思い出されます。再び素直で明るい桧木内の子どもたちと勉強したり生活したりできることを嬉しく思います。どうぞよろしく願いいたします。



教 諭 : **H. C** (仙北市立白岩小学校より)

3年前に桧木内小から白岩小へ行きましたが、出戻って来ました。3度目の勤務になります。また、桧木内小の子どもたちといっしょに、勉強やいろいろな活動をして、楽しく生活できればと思います。どうかよろしく願いします。



支援員 : **C. K** (仙北市立白岩小学校より)

複式学級指導支援員のC.Kと申します。桧木内小学校の子どもたちと一緒に勉強したりおしゃべりをしたりして、毎日楽しく過ごしたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。



支援員 : **N. I** (仙北市立角館小学校より)

今年度複式学級支援員としてお世話になります、N.Iです。桧木内小学校には初めての勤務となり、通勤途中で見られるのどかな風景に心が癒やされているところです。みなさんと一緒に勉強できることが楽しみです。どうぞよろしく願いいたします。



支援員 : **K. A** (仙北市立生保内小学校より)

特別支援教育支援員のK.Aです。4年ほど前に1年間お世話になりました。また、桧木内小学校で働けることになり、とてもうれしく思っております。どうぞよろしく願いいたします。

